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EDITORIAL
“Óscar Cano, no puede seguir así"
La  derrota ante Unionistas de Salamanca volvió a dejar en evidencia el plan de 
partido del Depor en los encuentros a domicilio. Fue un choque en que se volvió 
a demostrar que la insistencia de Óscar Cano en más de lo mismo, no tiene ya ni 
el más mínimo sentido, como tampoco tiene sentido, que después de una infini-
dad de bochornos, continúe como técnico de una institución centenaria como el 
RC Deportivo. La afición ya no pudo soportar más el rubor que les está haciendo 
pasar los suyos y pagó las iras con la plantilla, pero en especial con el máximo 
mandatario de una nave que no lleva el rumbo correcto para terminar el curso 
como campeón. Los cánticos contra el entrenador granadino fueron absolutos en 
León y también en Salamanca, y es que nos atreveríamos a decir que nunca en las 
últimas tres décadas hubo un inquilino del banquillo más odiado en A Coruña, 
siempre deportivamente hablando. Por si fuera poco, sus números en casa Depor 
son de vergüenza ajena, empeorando los resultados globales de su antecesor e 
incluso empeorándolos si solo contamos los encuentros del presente curso. Su 
crédito está absolutamente agotado en la ciudad de cristal y ni ascendiendo al 
equipo, su labor tendría el más mínimo valor, pues lo único que ha hecho es 
complicar la situación hasta limites insospechados y cabrear a medio vestuario, 
hasta el punto de tener defenestrados a casi una docena de futbolistas. La última 
década es absolutamente terrible para nuestro club, pero no es menos cierto que 
en ningún curso de los anteriores, hubo alguien en el banquillo tan sumamente 
incapaz, y ojo, no será porque por Riazor no hayan pasado todo tipo de técnicos 
que terminaron por fracasar. Queda ya muy poco margen de reacción y ojalá el 
equipo pueda cambiar la dinámica y ascender a Segunda A, pues plantilla, como 
ya expusimos en diferentes ocasiones, tiene de sobras en esta ocasión. 

Álvaro Aldrey

https://www.facebook.com/PeculiarTapas/?locale=es_ES
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jorGE uriach
"Autocrítica… ¿Hay al-
guien ahí?"

Cuando redacto esta columna no 
hay novedades y no voy a ser yo 

quien pida cambios en el cuerpo 
técnico. Ojalá el Deportivo ascien-
da, bien sea de primero o con play off, pero las perspectivas no son de lo más 
propicio, sobre todo si hablamos de hacerlo de forma directa. Ha sido una 
trayectoria nefasta si nos referimos al Depor cuando ha sido visitante, con 
este entrenador, pero también con el anterior. El señor Cano nos cuenta que 
hay tiempo para enmendar la situación y que al final todos seremos muy fe-
lices, lo que no escucho nunca es una autocrítica en ninguna circunstancia. 
Solo recordarle que, incluso el anterior inquilino del banquillo lo tuvo más 
difícil, ya que no tenía en el vestuario a Lucas Pérez, un verdadero lujo para 
este equipo. Si es cierto, que no lo dudo, que tiene un “plantillón”, llego a 
la conclusión que el señor entrenador no sabe sacarle el provecho necesario.
Lo que sí es innegable es que el Deportivo ha conseguido 5 puntos de los 
últimos 15 disputados y esto dio pie a que se comprimiese la clasificación y 
además se sumen a la fiesta equipos que están con una regularidad superior 
al Deportivo, siendo ejemplos claros, el  Racing de Ferrol, que tiene incluso 
un encuentro menos jugado y al que hay todavía que visitar, el Real Madrid 
Castilla, que nos tiene ganado el golaveraje, el Alcorcón, que tiene que visi-
tar Riazor, teniendo el Depor también que ir a Córdoba y a Linares, campos 
muy incómodos. En definitiva, ya no depende de sí mismo el equipo her-
culino, y debo añadir y recordar que en la última jornada iremos de visita a 
Pontevedra, equipo que ha mejorado de forma notable, ojalá no necesiten 
ambos equipos de esos tres puntos.
Volviendo a la autocrítica del señor Cano, cosa que no existe nunca, él 
se refugia en las ruedas de prensa, explica su trayectoria profesional, aquí, 
allá, más allá, incluso ha llegado a decir que la profesión de entrenador está 
sobredimensionada. Es fácil decir esto cuando las cosas no van demasiado 
bien. Creo que el señor entrenador no nos entiende, el abonado y aficiona-
do del Depor entiende y sabe muchísimo de fútbol y la fidelidad y lealtad 
al club es incuestionable. No tragan ya con cortinas de humo. En alguna 
ocasión he llegado a pensar que a este técnico le agrada más la sala de prensa 
que el banquillo, o así me lo parece…

fernando blanco
"Toca pensar en asegurar 
el play off"

Tuve la suerte de estar en Salaman-
ca y poder comprobar en vivo y 

en directo la gran afición que tiene 
nuestro querido Deportivo, por eso, 
la tristeza por no poder sacar los tres puntos es todavía mayor . La verdad 
es que las sensaciones del equipo son muy malas, en el campo se sufre aún 
más, ves cómo estaba el ambiente, ves cómo estaba la gente de volcada con 
el equipo, había mayoría de aficionados blanquiazules en las gradas, y al final 
nos encontramos con más de lo mismo. En el Reina Sofía solo se escuchaba 
una voz, un clamor, y ese era animando al Depor. Entonces, parece que aún te 
duele más ver como se cae derrotado, es mucha impotencia, sobre todo cuan-
do no se da la talla contra equipos que están peleando por eludir el descenso, 
como pasó contra la Cultural Leonesa también. Que veas esos partidos en 
vivo y sientas como el equipo no reacciona, pues terminar por desquiciar. Ya 
cuando tienes el marcador favorable, cuando tienes que ser ya el dominador 
del partido y de la situación, pues ves que se te pone todo del revés y al final 
aún das más facilidades con la expulsión. El entrenador de Unionistas quizás 
fue más listo, leyó el partido de otra forma, y cuando tuvo un jugador de los 
de caracter con tarjeta, al poco tiempo lo quitó, ya que sabía que el árbitro 
podía tratar de compensar simplemente por inercia en algún momento que se 
presentase como dudoso. Con ese cambio evitó el quedarse con diez, cosa que 
en el Depor, a pesar de ver a Olabe muy revolucionado, pues su técnico no fue 
capaz de sacarlo inmediatamente del campo. Había que quitarlo del campo, 
además cuando ya había hecho entradas bastante duras y que le podían haber 
costado el irse a la ducha antes de tiempo, ya antes de ese minuto 50. Olabe 
no puede caer en esos errores y menos con el recorrido que tiene y con todo 
lo que se está jugando el equipo. 
Hablar de ascenso directo es faltar a la realidad, tenemos un calendario com-
plicadísimo, el más difícil de todos los equipos que están situados en la zona 
de arriba, y aún encima con unas sensaciones que son las que son desde hace 
ya muchos meses. Yo veo todo esto muy tranquilo, en casa no tenemos casi 
problemas, gracias a la afición, no por el buen juego, con lo que creo que 
estaremos en el play off, ahora veremos con qué garantías.

https://www.instalaciondemadera.com/
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raúl infante
"Señor Cano, márchese ya"

Abrimos esta edición deportiva 
felicitando a esos más de 2000 

sufridores que se desplazaron a Sal-
amanca para ver a este equipo, que 
solo nos está demostrando ser una 
réplica de los años anteriores. Creo, 
sin lugar a dudas, que tenemos uno de los mejores planteles de la compet-
ición, pero no deja de ser cierto que es el peor dirigido. 
Señor Cano, le están pidiendo a usted, más de 25.000 personas, que por 
favor se vaya de este club antes de que sea demasiado tarde. Estamos en una 
categoría muy baja, pero el nombre de esta entidad le queda demasiado 
grande. Usted ya ha demostrado no tener las suficientes cualidades para 
saber llevar a este equipo al lugar que le corresponde estar.
Mirando al último encuentro, disputado ante Unionistas en tierras charras, 
todo nos salía al revés, todo lo teníamos en contra, un entrenador que no se 
enteraba de nada, un árbitro muy flojo y por si fuera poco nos quedamos 
con diez, de manera justa, por una falta de madurez increíble en un fut-
bolista de Primera RFEF. Si con once lo estábamos haciendo mal, con diez 
aún lo hicimos peor, y para rematar la faena nos escamotean un penalti de 
libro y posteriormente nos meten el 2-1, tras un fallo defensivo garrafal. 
Las cosas pintan muy mal y este técnico ya fracasó total y absolutamente 
aún logrando el ascenso, pues es evidente que llegaría por demérito de 
otros. Cano empeora con creces los números globales de Borja Jiménez e 
incluso su media de puntos es inferior si solo contamos los encuentros que 
estuvo este curso Jiménez en el banquillo. Es vergonzoso que esta persona 
siga dirigiendo al primer equipo de un grande como el Deportivo. 
En otro orden de cosas, también tengo que dar un nuevo tiron de orejas a 
la directiva. Señores, de verdad no se están dando cuenta de la bajada de 
público en Abegondo. No puedo creer que se estén organizando las cosas 
tan mal, la fórmula para sacar las entradas no funciona, es un desastre, 
además de que no tiene sentido cuando el aforo no está llegando a la mitad. 
Por favor, dejen de poner obstáculos tontos, busquen facilidades para que 
la gente lo tenga fácil y acuda al campo con su carnet. También le gustaría 
al socio que se recuperase la cafetería, su lugar de reunión, donde se relaja 
tomando un café o lo que le apetezca. Tengan en cuenta que han substi-
tuido un camarero por una máquina que la mitad de las veces ni funciona 
correctamente.

jordi uriach JR.
"Insuficiente"

Sin duda, los resultados cosechados 
a día de hoy por el Depor son to-

talmente insuficientes. A día de hoy, 
el equipo blanquiazul se ha conver-
tido en un conjunto que resuelve
los partidos en casa de manera sol-
vente y que suspende en sus desplazamientos lejos de Riazor.
Difícil de comprender el pésimo nivel que se demuestra fuera de casa. La 
historia se repite semana tras semana, la afición pide la salida de Óscar 
Cano y después se apagan los incendios ganando en casa con facilidad 
ante adversarios de nivel muy bajo e irregulares. Destacable también la 
protección de los jugadores al entrenador. Algo muy sencillo de explicar 
dada la parafernalia de Cano en rueda de prensa. Cada comparecencia del 
granadino es mas farragosa que la anterior, plagada de justificaciones y 
explicaciones filosóficas que intentar distraer la atención de la gravedad de 
la situación actual. 
La falta de comunicación por parte de la dirección deportiva también es 
notable, ya que se ha limitado a comparecencias prácticamente en ventanas 
de mercado. Entiendo que una entidad como la que es el Real Club De-
portivo de La Coruña tiene que estar a la altura en todos sus estamentos 
y con mucha tristeza podemos decir que la afición es la única que está a la 
altura actualmente. 
Es obligatorio buscar soluciones, la dirección debe sopesar si el rendimien-
to actual del equipo está a la altura de lo que se dispone y si la plantilla 
cree en su cuerpo técnico, algo que genera verdaderas dudas vistas las cir-
cunstancias.
El rendimiento, me permito decir que es de suspenso y que la continuidad 
de Óscar Cano debe pasar por una confianza total y absoluta en su trabajo 
y en su persona. Después de tantas desilusiones en los últimos años, me 
genera intranquilidad que podamos caer en el más puro conformismo, es 
decir, conformarnos con lo que tenemos y conformarnos con acceder a un 
complejo playoff de ascenso a Liga Smartbank.
Y aún con todo esto, optimismo, 24 puntos en juego y a 4 puntos del líder, 
un Alcorcón que todavía tiene que visitar el fortín de Riazor. Por lo tanto, 
es momento de no perder ni un segundo y demostrar sobre el verde, que 
es donde se logran los objetivos y no en las salas de prensa con películas 
soporíferas e injustificadas totalmente en muchas de las ocasiones.

https://urbanplanetjump.es/parques/oleiros/
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El depor no puede seguir con el mismo plan a domicilio
El pobre rendimiento del equipo lejos de Riazor complica el principal objetivo de la temporada 2022/23.

El Depor se volvió a estrellar fuera de casa, tónica que se viene repitiendo 
de manera casi constante durante la gran parte de la temporada, lo que 

deja claro que el equipo no encuentra la fórmula, o más bien, que la fórmula 
que viene utilizando Óscar Cano no es la adecuada en los encuentros lejos 
de Riazor, ya que es un evidencia que el plan es siempre el mismo, repitién-
dose los errores una y otra vez. Al equipo le cuesta muchísimo en ataque, 
no domina la situación casi en ningún momento y a la vez comete errores 
en defensa que son impropios en una categoría como la Primera RFEF. Un 
triunfo en los últimos siete encuentros a domicilio es un bagaje paupérrimo 
para una plantilla que busca el ascenso directo. Por si fuera poco, la paciencia 
de la afición se terminó por completo y así lo mostró en los dos últimos cho-
ques a domicilio, para los que se desplazó en masa con la ilusión de apoyar 
a los suyos. Los esperpentos vividos desquician a cualquiera y terminaron 
despidiendo a su Depor con una sonora bronca, y además de manera más 
que merecida. Las principales iras fueron descargadas sobre un Óscar Cano 

que agotó su crédito en A Coruña. Pocas veces un técnico tuvo tantas críticas 
y recibió tantos cánticos en su contra, por no decir ninguno en al menos las 
últimas tres décadas. El técnico granadino tiene la especial habilidad de bus-
car excusas irrisorias en cada rueda de prensa, cuando es él culpable número 
uno de tener al equipo desquiciado con decisiones absurdas, defenestrando a 
cerca de media plantilla e insistiendo en planes suicidas, como ya quedó más 
que demostrado. Por si fuera poco, su lectura de los partidos es inexistente, y 
es una evidencia que el Depor se dejó puntos que tenía en el bolsillo por las 
absurdeces absolutas desde el banquillo, lo que termina quemando a cual-
quier vestuario. Encuentros como los vividos ante Alcorcón, San Fernando o 
mismo el otro día en Salamanca, cuando cualquier aficionado estaba viendo 
lo que iba a suceder con Olabe, quien terminó expulsado, son tan solo al-
gunos de los ejemplos para comprobar que el técnico granadino se equivocó 
gravemente y debe reflexionar de cara a un futuro si quiere tener alguna 
posibilidad de seguir teniendo oportunidades en el mundo del balompié.

https://www.parrilladagardel.es/
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en salamanca se volvió a ver la peor cara del equipo
Los blanquiazules apenas variaron su habitual plan de partido y el resultado volvió a ser esperpéntico

El desplazamiento a Salamanca estaba marcado en rojo 
en el calendario de la afición deportivista desde que se 

conoció el sorteo en el mes de julio. Y es que la herman-
dad entre aficiones es total y absoluta y por si fuera poco, 
el viaje es de los más cortos del curso. De esta manera, 
más de 2000 deportivistas invadieron la capital charra, 
viviéndose una auténtica fiesta del fútbol en el Reina So-
fía, la cual terminó como siempre últimamente, es decir, 
con una gran celebración local y con la afición del Depor 
hecha añicos y sufriendo. El partido del equipo de Óscar 
Cano fue horroroso una vez más, con el mismo plan de 
partido de siempre, en el que todavía nadie sabe que se 
prentende con eso y eso va más allá de utilizar a unos u 
a otros jugadores. El técnico granadino dejó esta vez a 
Rubén Díez en el banquillo para dar entrada a un Save-
rio que no ha demostrado absolutamente nada desde que 
llegó a A Coruña en el mercado invernal, pero que ya 
dispuso de diferentes oportunidades entre los elegidos. 
Menuda diferencia con Peque, un talentoso canterano al 
que tiene defenestrado, con cero titularidades en todo el 
curso, tras haber sido decisivo para sumar puntos en di-
ferentes encuentros saliendo desde el banquillo. Volver a 
meter a Villares en el lateral derecho, para evitar poner a 
otro canterano como Trilli, una de las máximas promesas 
del fútbol nacional, dejan bien a las claras que todo esto 
va mucho más allá del fútbol o simplemente que este en-
trenador no está a la altura de las circunstancias. Mirar a 
la cantera y ver como en el Fabril hay futbolistas con más 
nivel que muchos de los del primer equipo, es otro esper-
pento más de un entrenador caducado y que ya demsotró 
en otros lugares del panorama nacional que no está pre-
parado para lidiar con plantillas del fútbol profesional o 
semiprofesional, siendo cesado en la mayoría de las oca-
siones, tras escándalos increibles y pocas veces vistos en li-
gas como la antigua Segunda “B” o actual Primera RFEF.
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ROBERTO OLABE: “COMETÍ UN ERROR QUE LAMENTO MUCHO”
El mediocentro fue expulsado ante Unionistas y de los nervios rompió la puerta del vestuario blanquiazul.

Roberto Olabe se disculpó tras la expulsión sufrida en el Reina Sofía de 
Salamanca, dejando a su equipo en inferioridad con más de 40 minutos 

por disputarse. Por si fuera poco, los nervios jugaron una mala pasada al 
futbolista, que cuando se retiró del campo termino por romper la puerta del 
vestuario en el que se hospedaba la expedición blanquiazul. No es la primera 
vez que sucede algo así en el mundo del deporte y a buen seguro que no será 
la última, pero ello no quita que el gesto haya sido una auténtica salvajada, 
solo teniendo algo de disculpa por el hecho de estar a mil pulsaciones en 
momentos muy puntuales y que conllevan mucha presión. El jugador fue el 
primero que se dio cuenta de que no había estado bien y pidió disculpas de 
manera pública a través de sus redes sociales, gesto de agradecer y que dice 
mucho, pues todo el mundo se suele equivocar en la vida en alguna ocasión, 
pero no todas las personas tienen la valentía de reconocerlo. “Hola depor-
tivistas. Ayer cometí un error que lamento mucho, porque perjudicó a mi 

equipo e hizo mucho daño a mi afición. Quiero pedir perdón. Desde una 
profunda reflexión personal quiero disculparme ante el staff, la afición y mis 
compañeros por dejarles con uno menos en un momento crucial del partido 
y de la competición. Lo he hecho ya en persona y quiero hacerlo también 
de manera pública. También pedir perdón a la gente de Unionistas, tras el 
partido les pedí disculpas e insisto en mi deseo de pagar los desperfectos 
ocasionados. Me duele que esto ocurriera en Salamanca, ciudad con la que 
me une un profundo vínculo sentimental. Y quiero disculparme de forma 
especial con la afición del Deportivo. Quiero que sepáis que entiendo este 
deporte como un compromiso y que desde mi llegada me he entregado día 
a día para ayudar a lograr el ascenso. Sigo pensando que lograremos el ob-
jetivo y trabajaré, más duro si cabe, para que lo consigamos juntos. Soy una 
persona que no se esconde de las adversidades y asumiré las consecuencias 
que deriven de mis actos. Gracias por escucharme”.
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el ascenso directo continúa 
siendo posible
A pesar de la gran irregularidad mostrada, el Depor tiene el pri-
mer puesto a tan solo cuatro puntos.

Parece una utopía poder hablar de ascenso directo, sobre todo viendo el rendimiento del 
Depor lejos de A Coruña, pero a la vez es inevitable hacerlo cuando la primera plaza la 

tienen los blanquiazules a tan solo cuatro puntos de distancia y con enfentamientos direc-
tos por jugarse. Los deportivistas tienen que visitar todavía al Racing de Ferrol y recibir 
al Alcorcón en Riazor, partidos que se antojan como determinantes para poder aspirar a 
algo más. Ir con el agua al cuello nunca suele ser buen consejo, pero en este club se han 
vivido situaciones tan rocambolescas e increibles en la última década, que ya no se sabe 
si el destino cambiará justo cuando más complicado parece todo. De primeras, lo que es 
innegociable es que toda posibilidad comienza por no fallar ante el Fuenlabrada en casa 
esta semana, pues de hacerlo ya sería la piedra definitiva en el camino para tener que mirar 
de manera urgente a asegurar el play off y de paso para olvidarnos todos de soñar con la 
primera posición. A partir de ahí llegará un derbi ante el Racing de Ferrol, el cual, tal como 
está la tabla, se presenta como una auténtica final para ambas entidades. Solo en pensar 
cómo rinde el equipo a domicilio es para echarse a tamblar, más aún viendo a los verdillos 
en un momento de forma magnífico, con un buen puñado de jugadores demostrando que 
la Primera RFEF se le queda pequeña, llevándose la palma un Carlos Vicente que es un 
verdadero puñal en el flanco derecho del terreno de juego. El partido a partido del que 
hablaba Óscar Cano quedó ya en el olvido, pues ya solo quedan ocho jornadas y las ur-
gencias son máximas. El destino ha querido que al Depor se le haya presentado una última 
oportunidad, a pesar de un curso muy mediocre, veremos si es capaz de aprovecharla o si 
por el contrario continúa sumando motivos para la desesperación máxima de lo que es sin 
duda la mejor afición del fútbol español.
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El RC Deportivo volverá a contar con el aliento de miles de sus aficionados 
en un encuentro como visitante, lo que ya sucedió en infinidad de oca-

siones en el curso actual, llevándose la palma los desplazamientos a León y a 
Salamanca. Para el derbi ante el Racing no hay entradas en la zona visitante 
desde que salió la pre-reserva, pero es que mayores hay claros indicios de que 
la afición del Depor copará parte de la zona local, pues aunque el derbi es 
de alto voltaje, no es menos cierto que las ciudades de  A Coruña y Ferrol 
están poco menos que pegadas y quién mas o quién menos comparte ami-
gos y familia en ambos municipios, siendo la hermandad máxima a la hora 
de la verdad. A su vez, hay un gran número de aficionados del Depor en la 
villa departamental, lo que habla claro sobre lo que secederá en A Malata la 
próxima jornada liguera del equipo blanquiazul a domicilio. El partido pro-
mete ser de altura, pues ambos equipos pelean por el ascenso de tú a tú, con 

jugadores de mucha calidad en ambos bandos. Mirando a las sensaciones, 
falta por jugarse la jornada de este fin de semana, pero es evidente que los 
verdillos llegan mejor al duelo, pasando nuevamente por un gran momento 
en la campaña, el cual comienza a recordar al de comienzo de curso, cuando 
los departamentales fueron capaces de sumar 19 de los primeros 21 puntos 
que hubo en juego. El Depor llegará con la esperanza de llevarse el derbi y de 
paso, siempre que previamente sea capaz de deshacerse del Fuenlabrada, vol-
ver a soñar con la posibilidad de lograr un ascenso directo que a día de hoy 
parece muy lejano. Cambiar el plan de partido de los encuentros a domicilio 
se antoja como fundamental, veremos si por fin en Ferrol sucede y de paso 
se da de una vez por todas con la tecla. Plantilla hay para ello, además de un 
equipo filial con calidad a raudales y con piezas capaces de cambiar signos de 
los encuentros. Ahora le toca al cuerpo técnico dar el do de pecho.

EL DESPLAZAMIENTO A FERROL VOLVERÁ A SER ESPECTACULAR
La afición del Depor está batiendo todos los registros en la categoría de bronce del fútbol nacional.
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El pasado 25 de marzo saltaba la noticia de manera oficial y el RC Depor-
tivo la hacía publica a las 14:43 horas. En ese momento, el corazón de 

los deportivistas dio un vuelco y la alegría se apoderó de todos, ya que la 
Real Federación Española de Fútbol había dado la razón a la junta directi-
va comandada por Antonio Couceiro, ratificando la oficialidad de la Copa 
de España de 1912 que conquistó el RC Deportivo ante el Vigo, lo que 
incrementa su palmarés de 6 a 7 títulos nacionales absolutos. La decisión 
definitiva fue ratificada, después de presentar el Depor todo tipo de pruebas, 
en una junta directiva de la RFEF celebrada en la ciudad de Málaga. El ente 
rector del fútbol nacional recibió el pasado mes de diciembre un escrito del 
RC Deportivo basado en el libro “De la Sala Calvet al título olvidado. Al-
bores del RC Deportivo 1901-1912”, obra de Rubén Ventureira, en el que 
se resumía en once puntos los argumentos para que fuese considerado como 

un trofeo oficial nacional de máxima categoría la mencionada Copa de Es-
paña de 1912. Posteriormente, la RFEF ha analizado toda la documentación 
aportada y ha tenido en cuenta los informes vinculados de expertos en la 
materia histórica del fútbol, quienes no lo dudaron y valoraron de manera 
positiva la reclamación deportivista. 
En época de vacas flacas, aumentar el palmarés solo puede pasar en el club 
más peculiar del fútbol nacional y sin duda, y se vuelve a demostrar una vez 
más, uno de los más grandes, logrando gestas prácticamente desde su funda-
ción en el año 1906. Tuvieron que pasar 111 años para reponer aquella in-
justicia que casi queda en el olvido, pero la Copa de 1912 ya está aquí y por 
fin luce con orgullo en las vitrinas blanquiazules. Siete títulos oficiales, ese es 
el reto a superar por un club gallego para poder decir que es más grande que 
un Rey de Galicia dormido, pero cubierto de gloria por los cuatro costados.

la copa de 1912 ya es el primer título oficial del depor
Tuvieron que pasar 111 años para que se reparase una injusticia que estuvo cerca de caer en el olvido.
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Todos los equipos suelen tener algún momento más débil a lo largo de 
diez meses de competición, y el del Depor Abanca llegó en las jornadas 

jugadas en febrero y marzo, pues las de Irene Ferreras solo fueron capaz de 
sumar una victoria en los últimos siete duelos, perdiendo tres encuentros 
y empatando otros tres. Urge una reacción, pues además el equipo está en 
plena lucha por el ascenso directo, pues aunque el liderato esté lejos, el Bar-
celona “B” no cuenta para el salto a Primera, por lo que la segunda plaza vale 
oro en eta ocasión y el Depor está a tan solo un punto de ella. El calendario 
que le queda a las nuestra es asequible, aunque en la segunda categoría del 
fútbol femenino nacional la igualdad es absoluta, cualquiera le puede ganar 
a cualquiera, y eso debe tenerlo muy claro un grupo que tiene mucho nivel y 
está capacitado para poder llevarse el gato al agua. En caso de no conseguirlo 
de manera directa, todavía estaría la posibilidad del play off, para el que se 

clasifican cuatro equipos, poniéndose una plaza de ascenso en juego, con lo 
que en caso de acudir a él, las blanquiazules deberían superar dos rondas para 
plantarse en Primera División. La Ciudad Deportiva de Abegondo debe ser 
un fortín ante Oviedo y Juan Grande, pues esos puntos no deben escaparse 
bajo ningún concepto para poder lograr el éxito. A domicilio esperan duelos 
ante Albacete, Rayo Vallecano y Dux Logroño. 
También el Depor Abanca “B” se la juega en las últimas cinco jornadas del 
curso, pues las de Kevin Cabado son segundas, a un solo punto de la primera 
posición, ocupada por el Sporting de Gijón. En esta liga solo hay premio 
gordo para el campeón, pero si el filial no logra alcanzarlo, no debe quedar 
en el olvido su grandísima temporada y sobre todo, el gran nivel de un grupo 
que cada vez tiene a más jugadoras preparadas para poder dar el salto al pri-
mer equipo en un futuro no muy lejano.

EL DEPOR ABANCA PASA POR EL PEOR MOMENTO DEL CURSO
Las de Irene Ferreras solo ganaron un partido de los últimos siete, aunque continúan con aspiraciones.
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el fabril afrontará tres finales en busca del título
Los de Óscar Gilsanz cuentan con una renta de dos puntos y el golaverage, cuando quedan nueve en juego.

Tres finales para alcanzar la gloria. Eso es lo que le queda 
al Fabril para poder celebrar el título liguero de Tercera 

División y con ello logar el ascenso directo a Segunda RFEF. 
Su ventaja es de dos puntos y el golaveraje con respecto al 
segundo clasificado, un Arosa SC que a buen seguro no lo 
pondrá nada sencillo. El calendario para los de Óscar Gilsanz 
tiene encuentros complicados, pero a los Vilagarcía también 
les queda por enfrentarse a huesos muy duros de roer. El Fa-
bril jugará a domicio ante Somozas y Barco y como local ante 
el Racing Villalbés en Abegondo, mientras que los arlequina-
dos jugarán a domicilio ante UD Ourense y Racing Villalbés, 
mientras que ante su público lo harán ante la UD Somozas. 
La igualdad es total y absoluta en una Tercera División en la 
que habrá un gran número de descensos en el curso actual 
y además siendo ya de por sí una competición corta, de tan 
solo 16 equipos, con lo que todos se están jugando algo, bien 
sea por arriba o por abajo, habiendo incluso clubes que pe-
lean por las dos cosas a la vez, lo que habla por sí solo sobre 
la situación.
El Fabril afronta el tramo decisivo en una forma muy buena 
y plenamente concienciado de lo que viene, siendo la con-
fianza máxima, ya que entre otras cosas, la mayoría de los 
futbolistas ya saben lo que es bailar en escenarios de altura en 
los últimos años, con lo que es muy complicado que les pue-
da la presión. Celebrar el campeonato sería una gran alegría 
para una afición deportivista cargada de decepciones en los 
últimos años y que necesita volver a tomar impulso, siendo 
este ascenso del filial la primera gran ocasión para cambiar la 
dinámica e ir a por más. 
Mirando al capítulo individual, Martín Ochoa continúa 
como máximo artillero de la categoría con autoridad, Hugo 
Ríos continúa dando que hablar con paradas sensacionales 
que lo asentaron en la titularidad, mientras que Mella, una 
de las grandes perla de este equipo, está cada vez más en for-
ma, tras dejar atrás varios meses de baja por una pubalgia.

https://vizosogestion.es/
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Partido con morbo el de este sábado a las 19 horas en el 
Estadio de Riazor, pues llega el Fuenlabrada. Y lo hará 

por segunda vez desde que se saltase todos los protocolos 
en plena pandemia del covid, con la clara intención de 
intentar manipular la liga y sacar rédito para poder dispu-
tar el play off de ascenso a Primera División. La primera 
fue sin público y días después del escándalo, cuando la 
LFP mandó disputar un encuentro fuera de una última 
jornada unificada, saltándose la ley y sin que la justicia 
todavía haya hecho nada a día de hoy para reponer un es-
cándalo que dio con el Depor en Primera RFEF. Méritos 
hicieron los blanquiazules para descender, las cosas como 
son, pero no es menos cierto que en la última jornada 
fueron atropellados como no se recuerda en una liga de 
carácter profesional. Los escándalos entre Fuenlabrada 
y LFP se fueron conociendo según fueron pasando los 
días, quedando manchado por completo el nombre de 
una entidad madrileña que pasó a ser odiada en todos 
los campos del fútbol nacional. La inestabilidad absoluta 
se apoderó de un club que, tras perder en A Coruña en 
el encuentro de la vergüenza, quedó fuera de aquel play 
off, perdiendo fuelle el curso siguiente y terminando por 
hundirse del todo la pasada campaña, cuando descendió 
con estrepito. En el curso actual no mejoraron las cosas, 
y tras anunciar su presidente, Jonathan Praena, que el 
objetivo innegociable era regresar a Segunda, la realidad 
dice que los suyos están en la pelea por no descender, ca-
minando a 17 puntos de las posiciones de play off y a 23 
del liderato. La plantilla azulilla no es mala, cuenta con 
jugadores de nivel, pero lograr estabilidad en una enti-
dad sin rumbo alguno y con una junta directiva incapaz 
se antoja como un verdadero imposible. El partido no 
será sencillo para el Depor, pero debe ser capaz de sacarlo 
ante un equipo que es el segundo peor como visitante, 
tras sumar tan solo 9 puntos de 45 posibles.

partido con morbo ante el fuenlabrada en riazor
La entidad madrileña pelea por la permanencia, tras caer el pasado curso desde la Segunda División.
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El Fuenlabrada 2022/2023 fue confeccionado para pelear por cotas ma-
yores, o al menos esa fue la intención de una directiva que sacó pecho 

antes de comenzar el curso, con su presidente a la cabeza dejando claro que 
contaban con una plantilla de las mejores del campeonato. El descenso desde 
Segunda División devolvió a la realidad a un club bajo sospecha y en el foco 
de todas las entidades nacionales por un compadreo escandaloso con el pre-
sidente de la LFP, el cual ni pudieron tratar de disimular llegado el momen-
to, ante las conversaciones descubiertas y hechas públicas por medios como 
OK Diario. Ya en la actual campaña, las cosas no mejoraron ni un ápice y 
los madrileños pelean en el fondo de la tabla, siendo uno de sus principales 
problemas los encuentros a domicilio, en los que tan solo fueron capaces de 

sacar 9 puntos, tras ganar a Linares y San Sebastian de los Reyes y empatar 
ante Alcorcón, Pontevedra y Unionistas de Salamanca. Las derrotas a domi-
cilo ante Mérida, Algeciras, Racing de Ferrol, Ceuta, Talavera, Linense, San 
Fernando, Majadahonda, Córdoba y Cultutal Leonesa dejan bien a las claras 
los graves problemas de una plantilla que se ve con el agua al cuello cuando 
pocos eran los que podían esperarlo. No debe fiarse el Depor por ello, pues 
ya entramos en las últimas ocho jornadas del campeonato y ahí cambia todo 
ante la gran necesidad de puntos de todos los rivales para alcanzar unos u 
otros objetivos. El 105x68 de Riazor, muy lejos de las medidas del Fernando 
Torres, deben ser otro dato a tener muy en cuenta, pues a buen seguro que 
juegan un papel muy importante en favor del conjunto herculino. 

llega el segundo peor visitante del campeonato
Los azulillos tan solo fueron capaces de sumar 9 puntos de 45 posibles cuando juegan a domicilio.

https://aguasdoparanocoruna.es/


https://masalaalacorua.com/
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El Leyma Basquet Coruña vio como llegaba a su fin la mejor racha de su 
historia, cayendo en Alicante, tras nueve triunfos consecutivos, trece en 

catorce jornadas, lo que llevó al equipo a ascender desde la décima plaza de 
la tabla clasificatoria hasta la tercera, convirtiéndose los naranjas en uno de 
los verdaderos cocos de la Liga LEB Oro. El encuentro en tierras alicanti-
nas estuvo completamente igualado hasta que se llegó a la mitad del último 
cuarto, momento en el que los locales encontraron el aro desde más allá del 
6,75 de manera apabullante y también con una dosis de fortuna importante, 
lo que les llevó a tomar la ventaja suficiente como para que los herculinos no 
tuviesen opciones en unos últimos minutos en los que se dejaron ir un poco, 
cayendo por quince puntos de diferencia (91-76). De esa manera, el equipo 
dirigido brillantemente por Diego Epifanio mordía el polvo dos meses y 
medio después de su última derrota, lo que habla claro del estado de forma 

de este grupo de jugadores y de los objetivos por los que lucharán de aquí al 
término del curso. Con el play off en el bolsillo, la siguiente meta pasa por 
asegurar el ser cabeza de serie de cara a la primera eliminatoria, ya si pudiese 
ser finalizando en la actual tercera plaza, pues sería la guinda a una fase regu-
lar de auténtico ensueño. Y es que los Barrueta, Filipovic, Galán, Lunqvist, 
Nwogbo, Diagne, Font, Jakovics, Álex Hernández, Javi Vega y Simeunovic 
enamoran, veremos ahora si son capaces de escribir una de las páginas más 
gloriosas de la historia del baloncesto coruñés, emulando un salto a la élite 
como el conseguido por el histórico Bosco en aquel lejano mayo de 1968. 
Queda lo más bonito de la temporada y si algo está consiguiendo la entidad 
naranja es enganchar por completo al baloncesto a una ciudad que cada día 
que pasa da un mayor colorido a las gradas del Palacio de los Deportes de 
Riazor, algo poco menos que impensable hace bien poco. 

LA MEJOR RACHA DE LA HISTORIA SE TERMINÓ EN ALICANTE
El Leyma cayó tras sumar nueve triunfos consecutivos, lo que no le impide continuar en la tercera plaza.

https://www.kiusaokungfu.com/
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Excelente papel del Club Pelota Coruña en el Cam-
peonato de España de Primera División, el cual 

concluyó el pasado fin de semana con la disputa de la 
Fase de Ascenso. Las noticias fueron sobresalientes, ya 
que los herculinos fueron Campeones de España de la 
categoría y con ello lograron el ascenso a la División 
de Honor. Tras haber ganado el sábado en la primera 
semifinal ante Adurtza Jai Alai en ambas modalida-
des, paleta de cuero y pala corta, la finalísima fue ante 
el ganador de la segunda semifinal, Lagun Artea Pro-
mesas de Sestao, cediendo en el primer partido jugado 
de paleta: 

CLUB PELOTA CORUÑA (1) - LAGUN ARTEA PROMESAS (2) 
(12-15, 15-13 y 08-10). 
Jugaron por P.Coruña, Aitor Estefano y Xabier Ibarlu-
cea, por el adversario Endika Garcia y Xabier Sánchez

Ya En Pala Corta las cosas fueron diferentes, pues la 
pareja formada por Gonzalo Martinez y Ion Olazaba 
no dio opción, ganando a Unai Zábala y David Ruiz 
con máxima autoridad y por 2-0, lo que volteó la si-
tuación.

CLUB PELOTA CORUÑA (2) - LAGUN AREA PROMESAS (0) 
(15-10 y 15-10).

Buenos partidos los que se han visto en el frontón de 
Arneado de La Rioja, con un nivel excelente de los 
cuatro pelotaris y con un Gonzalo estelar y un Ion 
mucho más suelto que en la jornada de semifinales. 
De esta manera, el Club Pelota Coruña regresó a la 
élite, algo que ya sabe lo que es, pues estuvo en Divi-
sión de Honor 13 temporadas, siendo la última en el 
año 2015.

EL CLUB PELOTA CORUÑA REGRESÓ A DIVISIÓN DE HONOR
Los herculinos brillaron en la temporada regular, dando la estocada definitiva en la fase de ascenso.

https://vertebral.es/
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El Campeonato de España de Hockey Hierba de Selecciones Autonómicas 
celebrado en Terrassa llegó al final el pasado domingo 2 de abril. En tierras 

catalanas estuvieron las Selecciones Gallegas, que contaron en sus convocato-
rias con una buena representación de jugadores y jugadoras de conjuntos de la 
ciudad de A Coruña. 
Los shoot out no empañan el gran papel de la selección gallega sub 16 mascu-
lina, pues merecieron más que el octavo puesto final en el Campeonato. Tras 
una primera jornada muy dura contra Cataluña (11-0), a la postre campeona 
del campeonato, y victoria contra Canarias (7-3), Galicia se presentaba a la 
segunda jornada con los deberes hechos y asegurando los cruces del quinto al 
octavo. Derrotas contra Madrid (6-1) y Asturias (4-1) partidos en los cuales 
se pudo aumentar la rotación de los jugadores para dar descanso a una última 
jornada, la tercera, en la que tras dos empates (2-2) contra Cantabria y País 
Vasco, los shoot out relegaron al octavo puesto final a la expedición gallega, re-
sultado que, como ya mencionamos, no debe empañar el gran trabajo y juego 
realizado por el equipo. 

Los shoot out dieron la espalda al combinado masculino
Gran representación de jugadores coruñeses en los dos combinados autonómicos desplazados a Cataluña.

CLASIFICACIÓN FINAL

1º- CATALUÑA

2º- COMUNIDAD DE MADRID

3º- ANDALUCIA

4º- COMUNIDAD VALENCIANA

5º- CANTABRIA

6º- ASTURIAS

7º- EUSKADI

8º- GALICIA

9º- CANARIAS

10º- ARAGÓN

https://www.paxinasgalegas.es/elite-62684em.html
https://www.paxinasgalegas.es/isabela-638161em.html
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Gran Papel de la Seleccion Gallega femenina en el Campeonato de Espa-
ña, con un sexto puesto, en una cita dominada por Cataluña. Las chicas 

de Galicia realizaron una muy buena primera fase, siendo solo superadas 
por la mínima por Euskadi y por la campeona Cataluña, imponiéndose a 
Canarias y Asturias, para quedar terceras de grupo.
Ya en el cruce para disputar los puestos del 5º al 8º se impusieron a Valen-
cia en la tanda de penaltis shoot out, y ya no pudieron plantar cara a una 
potente Andalucia, ocupando finalmente una meritoria sexta plaza.
La poca preparación con la que pudieron contar las jugadoras fue clave 
para no poder alcanzar un mejor puesto para un equipo que fue creciendo 
a lo largo del campeonato y que vuelve con tres victorias de mucho mérito, 
a base de esfuerzo e intensidad. Una gran experiencia para unas deportistas 
que siguen creciendo en su formación y que compitieron al máximo nivel, 
a pesar de su falta de rodaje, que acabó pesando en la condición física en 
un campeonato muy exigente. Dentro de la gran actuación del equipo, 
cabe destacar el magnifico campeonato de Carlota Álvarez, que fue desig-
nada como mejor portera del Campeonato de España.

GRAN sexto puesto de las chicas EN Tierras catalanas
Carlota Álvarez dio una exhibición bajo palos y fue designada mejor portera del Campeonato de España.

CLASIFICACIÓN FINAL

1º- CATALUÑA

2º- CANTABRIA

3º- COMUNIDAD DE MADRID

4º- EUSKADI

5º- ANDALUCIA

6º- GALICIA

7º- COMUNIDAD DE VALENCIA

8º- ASTURIAS

9º- CANARIAS

10º- ARAGÓN

https://fontedosanto.com/
https://fotololy.es/
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La temporada del Viaxes Amarelle está teniendo dos caras 
muy diferenciadas, pues tras comenzar el curso de ma-

nera muy buena, sumando habitualmente y consiguiendo 
un gran botín de puntos en la primera vuelta del cam-
peonato, las cosas se torcieron por completo al volver del 
parón navideño, de hecho, las herculinas no conocen la 
victoria en el año 2023, acumulando ya diez partidos sin 
conocer la victoria. Las de Jorge Basanta no tuvieron suer-
te, pues si dejamos a un lado el encuentro ante La Boca Te 
Lía, en el que no estuvieron en el partido, en el resto de 
duelos compitieron de tú a tú, sacando cinco empates, in-
cluyendo uno en casa del intratable Poio, cediendo por la 
mínima ante Alcorcón, Majadahonda y AD Sala Zarago-
za. Quedan nueve jornadas para el final y las sensaciones 
no son malas, ni mucho menos, eso sí, esperemos que la 
suerte esté de una vez con las coruñesas y les devuelva esos 
puntos que merecieron y que no pudieron sacar precisa-
mente por falta de fortuna. Aprender a manejar los mo-
mentos puntuales de los patidos es una de las asignaturas 
pendientes de un equipo que no podemos olvidar que la 
pasada campaña competía en Segunda División.
El pabellón de la Sagrada Familia debe ser decisivo para 
que las suyas certifiquen el objetivo de la permanencia, 
y es que hasta cuatro encuentros como locales tendrán 
las naranjas en el tramo decisivo, comenzando por el que 
disputarán este mismo fin de semana ante Roldán FSF. 
A partir de ahí, también tendrán que visitar A Coruña: 
Marín Futsal, Joventut y Mostoles, mientras que el Viaxes 
Amarelle jugará a domicilio ante Torreblanca, Burela Pes-
cados Rubén y Futsi Navalcarnero, o lo que es lo mismo, 
tendrá que visitar tres de las canchas más complicadas del 
campeonato, donde sumar se antoja poco menos que un 
imposible. Toca hacerse fuertes como locales y si algo de-
mostró el equipo de Basanta es que ahí es capaz de ganar 
ante cualquier rival.

la sagrada familia debe marcar la diferencia
Las naranjas confían en hacerse fuertes ante su público para certificar la permanencia en Primera División.

https://www.paxinasgalegas.es/iskra-krasteva-599598em.html
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El Rally Sierra Morena dio el pistoletazo de salida al Súper Campeonato de 
España y lo hizo con una destacada actuación de los pilotos gallegos, ya que 

Iván Ares subió al podio, tras finalizar en tercera posición, mientras que Javi 
Pardo fue quinto clasificado. En la prueba en tierras cordobesas se impuso Jan 
Solans, con un Skoda Fabia, sacando 19,2 segundos a un Pepe López que vuel-
ve por sus fueros en este 2023 y 35,6 a un Iván Ares que se impuso en hasta 
5 de los 14 tramos, llegando a liderar el rally al final del primer tramo y del 
tercero. El de Cambre, afincado en Carral, está ya en plena forma y promete 
batalla de cara al título final. La competición comenzó sobre asfalto, pero la 
próxima prueba ya será sobre tierra, pues el 14 y 15 de abril será el turno del 
Rally Tierras Altas de Lorca. Para esa cita, Ares se preparó acudiendo al Rally 
Terra da Auga, perteneciente a la Copa de España de Rallyes de Tierra y que 
en esta edición cogió protagonismo el Concello de Ordes, el que conoce bien 
Iván, por lo que su objetivo claro era el triunfo, aunque no tuvo la mejor de 
las suertes.

TERRA DA AUGA

Como decíamos, Ares acudió al Terra da Auga para coger sensaciones con la 
tierra antes de la primera cita del Súper Campeonato sobre esa superficie. El 
resultado fue lo de menos, pues al menos pudo rodar, pero a falta de un tramo 
tuvo que abandonar. Las cosas se torcieron desde un principio, pues Iván ya 
tuvo dos salidas de pista durante el shekedown, con lo que no pudo marcar 
tiempo en la sesión de clasificación, lo que conllevó que tuvo que abrir pista 
durante la etapa del sábado. Con todo, su excelente pilotaje le llevó a la segun-
da plaza, la cual parecía que ya tenía en el bolsillo cuando sufrió el percance 
final a un nada del término del rally. Finamente el triunfo en Ordes fue para 
Cohete Suárez, escoltado en el podio por Manuel Osorio y Xavier Vidales.

IVÁN ARES COMENZÓ EL SÚPER CAMPEONATO CON PODIO
El de Cambre también acudió al Terra da Auga, prueba de la Copa de España de Rallyes de Tierra.
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No tiene rival en el Campeonato de Galicia y lo volvió a demostrar en la 
primera prueba del curso 2023, el XXVII Rally de A Coruña, imponién-

dose con autoridad, dejando claro que el que quiera desbancarlo va a tener 
que poner mucha más carne en el asador en las siguientes pruebas. Hablamos 
de Víctor Senra, piloto que se paseó en tierras herculinas, sacando más de un 
minuto a Alberto Meira y dos y medio a Iago Caamaño, quien deparó una 
apasionante lucha por el podio con un Paco Dorado que se quedó a tan solo 
dos segundos del cajón. 
El dominio de Víctor Senra fue total, imponiéndose en los ocho tramos, los 
cuales se desarrollaron a lo largo de la comarca coruñesa y su entorno, por 
los concellos de Coirós, Aranga, Arteixo, Culleredo y Cerceda. Finalmente 
recuperó su lugar en lo alto del podio en el Rally de A Coruña, ya que el curso 
pasado fue segundo clasificado, por detrás de un Iván Ares que había acudido 
a la cita para preparar el Súper Campeonato de España. Senra participó con 

un Citröen C3 WRC, levantando el trofeo en la Plaza de María Pita ante el 
delirio de un público entregado y de unos fans que lo adoran y lo siguen allá 
dónde compite. El curso pasado fue el mejor de su carrera deportiva, pues no 
podemos olvidar que además de ganar el Campeonato Gallego por sexta vez 
consecutiva, logró también ganar la Copa de España de Rallyes de Asfalto y 
además lo hizo en ambos casos con una autoridad espectacular, imponién-
dose prácticamente en todos los rallyes a los que acudió. Es una leyenda del 
automovilismo y cada año que pasa lo demuestra de manera más poderosa. 
Un nuevo título en el Campeonato de Galicia significaría pasar a ser el piloto 
más laureado del certamén, pues ahora mismo está empatado a títulos con el 
histórico Germán Castrillón. Llegar a ser el piloto con más rallyes ganados en 
el Gallego también es otro reto que podría llegar a alcanzar este año, estando 
ahora mismo tercero, por detrás del propio Germán y de su padre, el gran 
Manolo Senra.

el rally de a coruña levantó pasiones una vez más
Víctor Senra cumplió los pronósticos y volvió a demostrar que no tiene rival en el Gallego.
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José Francisco Quintáns Fernández es el presidente de la Peña Deportivista 
Atalaia, situada en Porto do Son, un pueblo con gran pasión por la entidad 

blanquiazul y que está deseoso de una gran celebración. El ascenso a Segunda 
División está en la cabeza de todos y de ello es muy consciente el presi, que 
promete volver a Riazor a corto plazo y recuperar así la normalidad perdida 
con la llegada de la pandemia.

- José, lo primero, cuéntanos un poquito, Peña Deportivista Atalaia en 
Porto do Son, ¿cuándo nace la historia?
“La Peña surgió en el año 1998. Por entonces, ya se había hecho algún viaje, 
como por ejemplo a la primera final de Copa del Rey al Santiago Bernebéu, en 
el año 95, pero aún no estaba dada de alta. Ahí se hizo el primer viaje y hubo 
valientes que viajaron por segunda vez, para los minutos restantes, después de 
la suspensión, con lo que vieron en directo el gol de Alfredo. Yo era un niño 

por entonces, después, cuando ganamos la liga, en el año 2000, ahí la peña 
ya estaba federada. Las personas que la fundaron se fueron haciendo mayores 
y hubo que dar el relevo y nosotros cogimos las riendas a raíz del primer des-
censo, es decir, el de 2011. En estos últimos años está la cosa más parada, pero 
seguimos estando ahí y pronto estaremos de nuevo en Riazor”.

- Lo que es una evidencia es que Porto do Son cuenta con un número de 
deportivistas muy considerables.
- “Sí, en la zona de A Costa es casi todo el mundo del Deportivo y Porto do 
Son no es la excepción, predomina el blanquiazul claramente. Como se dice 
siempre, los de A Costa somos más deportivistas que la propia gente de A Co-
ruña. Aquí hay muchísimo deportivismo, también hay alguna gente del Celta, 
de hecho, aquí en el Son hay una peña celtista que es de las más antiguas de 
Galicia, si no la que más, y tiene un buen número de socios”. 

JOSÉ FRANCISCO QUINTÁNS: “VOLVEREMOS A HACER ESOS 
VIAJES TAN BONITOS A RIAZOR”
La redacción de Coruña Sport entrevistó al presidente de la Peña Deportivista Atalaia de Porto do Son.
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- Mirando al equipo, llevamos años de mucho sufrimiento, pero ahí está 
la gente, movilizándose en masa por estos colores y convencida de que 
este puede ser el año de tomar impulso con el ascenso a Segunda, aún no 
obteniendo por el momento esa regularidad necesaria fuera de Riazor. 
El fichaje de Lucas fue muy importante para volver a creer, ¿llegarán 
esas victorias fuera que permitan al equipo escalar a la primera plaza?
- “Yo creo que el fichaje de Lucas fue muy importante. Tendrá sus seguido-
res y sus detractores, pero ese gesto de venir aquí en un momento tan com-
plicado, eso nunca lo vamos a olvidar, ese gesto ya no hay quién se lo quite. 
Bajar dos categorías, perdiendo dinero, es algo que lo honra. Ahora eso sí, 
todo puede salir bien o mal, él también tiene que ser consciente de dónde 
estamos y que hay que bajar mucho al barro y jugar en estos campos pecu-
liares, en los que él hace mucho que no juega, y aquí toca poner el mono de 
trabajo y pelear muchísimo”.

- ¿Cómo ves al equipo a nivel global?
- “Yo al equipo en casa lo veo bien, soy bastante optimista en ese sentido. 
Después, fuera de casa, hay partidos que se hicieron muy mal, comenzando 
por el del Castilla al poco de llegar Cano y terminando por los últimos en 
Salamanca y León. Yo creo que tenemos una buena base, creo que hacía 
tiempo que no teníamos a jugadores que realmente marcan las diferencias. 
Isi y Rubén en el medio son muy buenos, después está Mario, luego llegó 
Lucas, está Quiles… Hay un equipo con mucha clase para esta categoría y 
de aquí al final toca demostrarlo en el campo, no se puede alternar un parti-
do muy bueno, con dos que no lo son, porque los que están arriba termina-
rán por no aflojar. Ya estamos en ligera desventaja y a partir de ahora todo lo 
que se pierda se va a echar mucho en falta y ya puede ser incluso definitivo”. 

- Son cuatro puntos a falta de ocho jornadas
- “Cuatro puntos con todos los que quedan en juego, no es una distancia 
imposible de recortar ni nada que se le parezca, pero es lo que decíamos 
antes, cada punto que nos dejemos, al no haber tenido regularidad anterior-
mente, va a ser una losa muy pesada e incluso puede llegar a ser definitiva. 
Esto es fútbol, ahora todo el mundo se juega la vida, los de abajo van a 
apretar mucho más, y no sabes lo que puede pasar, ni siquiera sabes que 
calendario es mejor o peor. El problema que tenemos son las prisas, el año 
pasado ya fue así y tiene que ser sí o sí. Al final, se trata de acertar con los 
fichajes, con los entrenadores y con todo. Como decía Arsenio y mirando 
la situación en la que estamos en los últimos años, aquí no hay tiempo ni 
para respirar”.

- Un mensaje para la afición y para todos los deportivista del pueblo de  
Porto do Son.
- “Volveremos más temprano que tarde a hacer esos viajes tan bonitos a Riazor, 
que entre la pandemia y la resaca de la pandemia, que se prolongó, pues aún 
no hemos organizado nada desde entonces, pero que a nadie le quepa duda de 
que volveremos pronto y de que la Peña Deportivista Atalaia volverá a tener su 
cuota de repercusión. Tanto el Deportivo, que volverá a estar en altas esferas, 
como nosotros, vamos a volver a resurgir por todo lo alto”.

https://www.paxinasgalegas.es/fari%C3%B1a-349991em.html


https://www.paxinasgalegas.es/persianas-a-grela-294197em.html
https://www.albertopicadopladur.es/
https://www.neumaticoschema.com/
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GRAN RESULTADO DEL CC BETANZOS-BECANI EN PONTEVEDRA
El equipo juvenil femenino participó en su segunda prueba en Copa de España, brillando una vez más

El equipo juvenil femenino del Club Ciclista Betanzos se desplazaba a Pon-
tevedra a la segunda cita de Copa de España para las chicas del CCB-

Becani. Y si en la primera en Noja colocaban a una corredora entre las diez 
primeras, repetían en esta ocasión con un 8º puesto para Andrea Prado, 
entrando esta vez Xiana Camiña en el puesto 22. Carrera muy nerviosa la 
disputaba el domingo 26 de marzo sobre un trazado muy llano, que discurría 
en casi su totalidad pegado a la ría, sobre un circuito de idas y venidas por la 
autovía que comunica Marin con la ciudad del Lérez. Al final se estiraba ese 
recorrido con la subida a la Porteliña, puerto no muy largo, pero con unas 
buenas rampas que sin duda marcaban el desenlace de la carrera.
Desde un principio las corredoras del CCB-Becani buscaron rodar en pues-
tos de cabeza y bien colocadas. Trabajo increíble el de Sara, que hasta la base 
del puerto estuvo siempre pendiente de  llevar a sus compañeras a cabeza de 
pelotón, vaciándose por completo y dejándose ir ya en esos últimos 10 km. 
Una caída a mitad de carrera dejaba un poco descolocadas a Uxia, Lucia y 
Laura, quedándose en posiciones de arriba Andrea y Xiana, que encaraban 
las primeras rampas del puerto muy bien colocadas. Andrea encaraba esa 
subida en los puestos altos, controlando siempre a sus rivales y cediendo 
solo 20 segundos con el grupo de 4 corredoras que coronaban. Xiana, en 
un segundo grupo, se quedaba a poco más de 30 segundos de la cabeza de 
pelotón. Se formaban así 3 grupos con 4  corredoras por delante, un segun-
do grupo en el que rodaba Andrea y un tercer grupo en el que se  colocaba 
Xiana. Las corredoras del Betanzos lideraban muy bien sus grupos, entrando 
Andrea en una meritoria 8ª posición y Xiana en el puesto 22, llevándose 
el sprint del grupo en el que ella entraba. Por atrás, una avería obligaba a 
Uxia a cambiar de bici, trabajo que desde el coche de apoyo realizó Victor, 
uno de los monitores de la escuela y que en esta carrera ejercía de mecánico, 
haciéndolo a la perfección, para después con un poco de trascoche lograr 
recolocarse en el grupo a cola de pelotón. En la subida al puerto, el ir tan 
atrás las lastraba mucho, encarando los últimos 5 km las tres juntas. En ese 
momento,  un bache que no veía Laura la tiraba al suelo en una dura caída en 
la que su bici sufría varias desperfectos, obligándola a cambiar de montura. 
La dureza de la caída no amilanaba nada a la  corredora lucense, que llegaba 
a meta con el maillot muy roto y una buena raja en el casco.  
Al final, las seis corredoras del CCB-Becani lograban entrar dentro del con-
trol de cierre de la prueba, logrando así el objetivo marcado desde un prin-
cipio, seguir sumando puntos para el equipo y cogiendo experiencia en una 
competición de mucho nivel.

https://www.instagram.com/brushing_barber_shop/
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LA AD CULLEREDO VUELVE A ILUSIONAR EN EL CURSO 2022/23
La entidad estrenó junta directiva el pasado verano, llegando a la presidencia Brais Pérez Fernández.

La AD Culleredo está afrontando el curso 2022/2023 con dos equipos en 
liza, militando el masculino en Tercera Galicia y el femenino en la Liga de 

Fútbol-7 femenina de la delegación de A Coruña. La entidad estrenó junta 
directiva el pasado verano, llegando a la presidencia Brais Pérez Fernández, 
más conocido como Chudy, completando la directiva otros jóvenes con mu-
chísima ilusión y que saben muy bien lo que es Culleredo y el mundo del 
deporte. Fernando García es su segundo de a bordo desde la vicepresidencia, 
Vanessa Saavedra ejerce como secretaria, Brais Rama como tesorero, mien-
tras que completan el engranaje: Noelia García, Inés Sabio, Nadine Someso, 
Andrea Rodríguez, Lucía Silva, Samu Calvo y Walter Rodríguez, todos como 
vocales. Hacer crecer a este club es su gran sueño y a buen seguro que van 
a dar mucho que hablar en los próximos años, ya que trabajan a destajo y 

además lo hacen con los pies en el suelo y sobre cimientos solidos. En el 
curso actual, el equipo masculino está dando grandes alegrías y a falta de tan 
solo una cita para la conclusión, pelea por el ascenso a Segunda Galicia. Por 
su parte, el equipo femenino también está haciendo disfrutar muchísimo 
a la afición y finalizará en segunda posición del grupo B de la Liga de Fút-
bol-7 de la delegación de A Coruña. El salto al fútbol-11 está cada vez más 
próximo en un conjunto que ya demostró estar preparado para asumir retos 
de un calado mayor. El Municipal de Tarrío presentó muy buenas entradas 
a lo largo de los meses y ese es otro gran éxito de una entidad que a base de 
ilusión, trabajo, esfuerzo y sacrificio busca hacerse un sitio en el corazón de 
unos cullerdenses cada día más identificados con un proyecto que apunta 
claramente a ganador.

https://www.mueblessambade.net/
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el hc cambre ya hizo los deberes y aseguró la permanencia
La entidad continúa creciendo y la OK Liga Plata seguirá siendo una realidad en la campaña 2023/2024.

El Hockey Club Resa Cambre tiene los deberes completamente finalizados 
y afrontará las últimas cinco jornadas ligueras con máxima tranquilidad, 

teniendo en juego tan solo el quedar algún puesto arriba o abajo en la tabla 
final. Las de Carlos Parga tienen asegurada la permanencia en la OK Liga 
Plata y el proyecto continúa haciendo historia y con la sensación de que está 
lejos de tocar techo. Pensar en OK Liga parece una utopía, pero a su vez, 
este grupo ya demostró de lo que es capaz, plantando cara y de tú a tú a casi 
todos los rivales del campeonato, imaginemos si de cara al próximo curso 
llegan un par de refuerzos de calidad y que den profundidad a la plantilla de 
jugadoras. Sara Fernández y Regina Jiménez lideran un grupo humilde y tra-
bajador, estando de dulce en curso actual de cara a gol. Entre las dos suman 
42 dianas en 20 partidos, pero no son las únicas que destacan, pues en este 
Cambre juegan las hermanas Parga, Lucía y Raquel, jugadoras de calidad y 

muy aguerridas, de las que no se arrugan en ningún momento y ante nin-
guna situación. También Eden Avecilla, que es una guardameta de un nivel 
superlativo y otra de las grandes protagonistas del buen curso de las suyas. 
No podemos olvidarnos tampoco de las Lucía Castro, Lola Suárez, Celia Pi-
nacho o Alba Rey, quienes también forman parte de la columna vertebral de 
este equipo. En el mes de febrero se incorporó al club la joven argentina de 
17 años, Iara Daniela Fernández, de quien se espera mucho de cara al futuro. 
El Hockey Club Cambre es uno de los clubes que más creció en Galicia en 
los últimos años, siendo ahora mismo el equipo femenino el buque insignia 
del club, pero sin olvidarnos de una cantera que crece y asegura el futuro del 
club a largo plazo, ni de un equipo masculino que compite en Liga Gallega y 
que en un futuro no muy lejano aspira a llegar a categorías nacionales como 
la OK Bronce. 
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EL CD OBRERO vive una época de reconstrucción
Los oleirenses cuentan con dos equipos senior muy bonitos para poder trabajar con garantías.

El Club Deportivo Obrero compite en el grupo 3 de Tercera Galicia y lo 
hace en una de las ligas más fuertes de toda la comunidad autónoma, 

con un buen puñado de clubes históricos, que saben lo que son las catego-
rías superiores, pero que pasan por un ciclo de reconstrucción y desde aquí 
intentarán volver a reverdecer viejos laureles. Precisamente ese es el caso de 
la entidad presidida por el histórico Eloy Ramiro Losada Cajigal. Y es que 
el Obrero es un club laureado, con épocas doradas, entre ellas, cuando se 
plantó en toda una Preferente, siendo el primer club del Concello de Oleiros 
en conseguirlo. Está claro que el fútbol de antaño en nada se parece al de 
hoy, pero no es menos cierto que seguimos hablando de un deporte soñador, 
cíclico, en el que hay que saber aprovechar los buenos momentos y expri-
mirlos hasta la última gota. Este Obrero está en reconstrucción y cuenta con 

una plantilla muy interesante para aspirar a cotas mayores desde el próximo 
curso. En el actual ya mandaron el primer aviso, situándose en la parte alta 
de la tabla, no le llegará para ascender, pero este es el camino correcto para 
poder volver a celebrar un ascenso a corto plazo.

EL EQUIPO FEMENINO CONTINÚA SU CAMINO
El equipo femenino continúa siendo una realidad en el CD Obrero, compi-
tiendo en la Segunda División de la Liga Gallega. Veinte jugadoras forman 
la plantilla dirigida por Miguel Vázquez, en la cual predomina la más pura 
juventud, madurando cada año y estando cada vez más preparada para poder 
competir de tú a tú en un campeonato exigente y en el que se ve ya calidad 
en la mayoría de los equipos. 

https://bermoebanistas.com/
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BANDIA LODEIRO: “es UN SUEÑO HABER CONSEGUIDO que el ausarta 
esté EN la zona de bergondo-sada”
La entrenadora vasca es la gran impulsora del mundo de la gimnasia rítmica en una zona que confía al máximo en 
ella, tras haber demostrado sus credenciales en años pasados en el colegio CPI Cruz do Sar.

Bandia Lodeiro Anguiano, es la fundadora de la segunda sede del Club Rít-
mica Ausarta, la cual se inauguró el pasado mes de octubre en Bergondo, 

tras triunfar en años anteriores el mundo de la gimnasia rítmica en el colegio 
CPI Cruz do Sar del mismo municipio. Tanto el Concello de Bergondo 
como el APA del cole se volcaron con la entrenadora vasca, conjugándose 
todos los condicionantes para la creación de un club en el municipio. 

EN EL CONCELLO DE BERGONDO SE INSTALÓ UNA SEGUNDA SEDE DEL AUSARTA
“Sí, en el Concello de Bergondo, que además es un concello que está cerqui-
ta de Coruña y estaba muy interesado. Empecé en el colegio, en el CPI Cruz 
do Sar, empezamos allí con 22 niñas, funcionó la cosa, porque los del conce-
llo me dijeron que bueno, que primero había que probar a ver si funcionaba 
bien la gimnasia rítmica en el concello a través de colegio que es donde hay 
niñas, el APA del colegio me ayudó un montón a impulsar el club y gracias al 
concello y al APA del cole pudimos llevar adelante el Club Ausarta también 
en Bergondo. Empezamos en octubre del año 2022 con 17 niñas de diferen-
tes edades, desde los 4 a los 11 años, además seguimos en el colegio también, 
además del club y también estamos en un cole de Sada”.

OBJETIVOS
“Ir creciendo poquito a poco, seguir promocionando este deporte en el con-
cello para que las niñas practiquen este deporte y después, con entrenamien-
tos y demás, debemos ir subiendo el nivel, para en 2024 ir trabajando a niñas 
para que poco a poco se puedan introducir en el ámbito de competición. 
Basicamente es mejorar cada día y aprender, aprender este deporte y disfru-
tarlo, porque es muy bonito y apasionante”.

LAS NIÑAS YA COMIENZAN EN EDADES BAJAS
“Normalmente, las niñas suelen empezar ya con 4 o 5 años, tenemos incluso 
una niña que empezó con 3 y ahora mismo tenemos niñas entre esa edad y 
los 11 años. De momento son aún pequeñitas, pero mucho mejor, porque 

podemos ir trabajando la base de la técnica para cuando vayan creciendo 
esa base esté trabajada y poquito a poco las convierta en mejores deportistas

ENTRENAMIENTOS
“Estamos entrenando los lunes y los miércoles durante una hora cada día y 
después hay un grupo, el de las más mayores, que se quedan ya dos horas, 
desde las 18 horas hasta las 20”.
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LA PASIÓN DE BANDIA POR EL MUNDO DE LA RÍTMICA
“Yo comencé con 6 años en un club de Donosti, yo era muy vergonzosa y 
mi madre me metió en varias actividades y al final la rítmica era lo que más 
me gustaba. A partir de ahí fui mejorando con el tiempo y al final fuimos 
a competiciones autonómicas de conjuntos, también en Campeonatos de 
España durante varios años, hasta que lo dejé cuando tenía 17 años, debido 
a una lesión de rodilla, coincidiendo también con el momento que me vine 
para Galicia por motivos de estudios y demás, a estudiar la carrera. A la vez 
quería seguir vinculada al mundo de la gimnasia rítmica, me saqué los cursos 
de entrenadora en Logroño y en Madrid, conseguí los tres niveles y durante 
estos diez años llevo siendo entrenadora de gimnasia rítmica, desde los 18 
hasta los 28”.

AMOR POR GALICIA
“Yo soy de Euskadi, pero me gusta mucho Galicia, ya llevo tiempo aquí y yo 
creo que ya me quedo aquí a vivir para siempre. Al final, mi familia también 

es gallega, tenía familia aquí ya y me encanta esta tierra y aún encima estoy 
muy a gusto y la gente se porta muy bien conmigo y me van las cosas bien”.

UN SUEÑO POR CUMPLIR
“Mi sueño ya está conseguido, que es poder trabajar a través de mi club, de 
un club deportivo que he fundado yo. Aportar mis conocimientos y con-
feccionar un modo de trabajo que esté fundado en la eficacia, a mi manera, 
como pienso que se deben hacer las cosas. Desde ahí yo espero conseguir 
llegar a los objetivos que nos vayamos proponiendo. Sobre todo quiero que 
las niñas lo pasen bien entrenando, pero consiguiendo también mejoras y 
los objetivos que se marquen. Me gustaría que las niñas tengan pasión por 
la rítmica, que les guste y que vengan a entrenar con ganas, porque les guste 
venir a hacer gimnasia rítmica. El objetivo principal de un club es que las 
niñas vayan a gusto a entrenar y después poquito a poco ir consiguiendo los 
objetivos, pero bueno, lo más importante es que disfruten mucho y se divier-
tan a través de este mundillo”.
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EL ATLÉTICO ARTEIXO revivió en la segunda mitad del curso
Juan Riveiro es uno de los mejores entrenadores de Galicia y lo está volviendo a demostrar como rojiblanco.

El Atlético Arteixo regresaba a Tercera Divi-
sión el pasado mes de junio, tras dar un re-

cital en una Preferente de mucho nivel. Los 
rojiblancos dejaban atrás 17 años en los que 
el club pasó por todo tipo de dificultades, 
reponiéndose a todas ellas, no rindiéndose, 
lidiando primero con el pozo de la Primera 
Regional durante ocho largas temporadas, 
para después estar otras tantas en el grupo 
norte de Preferente Galicia, de donde salió 
a lo grande y como campeón. La llegada a 
Tercera División se sabía que sería complica-
da, pues hablamos de un campeonato de tan 
solo 16 equipos, con dos descensos directos, 
más los posibles arrastres, que justo esta tem-
porada van a ser unos cuantos. Pero este Ar-
teixo lo está haciendo muy bien y compite 
de tú a tú en una liga de máxima igualdad, 
en la que del quinto clasificado para abajo 
nadie tiene los deberes hechos de cara a la 
permanencia. 

DE MENOS A MÁS
La segunda vuelta está sacando la mejor ver-
sión del equipo dirigido por Juan Riveiro, 
un entrenador excepcional, que merece una 
oportunidad en categorías superiores a la 
Tercera. Los suyos lograron cinco triunfos y 
tres empates, perdiendo en solo tres duelos en el segundo tramo del curso, 
abandonando la zona de descenso e incluso teniendo alguna posición ganada 
a mayores, algo muy importante, pues los arrastres van a ser una realidad a 
final de temporada, ya que Polvorín y Bergantiños caerán prácticamente se-
guro desde la Segunda RFEF y podrían no ser los únicos gallegos en hacerlo. 
Con todo, faltan tres jornadas para el final y la igualdad es total y absoluta, 
con lo que los choques ante Arzúa y Viveiro en Ponte dos Brozos y ante el 

Rápido de Bouzas en el Baltasar Pujales se antojan como decisivos para la 
suerte rojiblanca. Mirando al capítulo individual, muy buena temporada 
de Edu de la Puente y de Adrián Otero, los principales baluartes ofensivos 
del equipo, tras anotar el primero nueve tantos y el segundo ocho, estando 
ambos entre los siete máximos artilleros de la competición. Pero no solo del 
gol vive una gran plantilla y la del Arteixo lo es, con jugadorazos como Diego 
Vela, Pablo Ramos, Antonio González o Iván Vázquez, sin olvidarnos de un 
porterazo como José Hevia, de lo mejor de la Tercera División.
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El Sporting Burgo está de enhorabuena, ya que su equipo juvenil realizó 
una temporada de matrícula de honor, logrando el ascenso a Primera Au-

tonómica, tras ganar la liga del grupo 2 de Segunda Galicia de la Delegación 
de A Coruña. El mano a mano mantenido con el Marino de Mera duran-
te todo el curso, se resolvió finalmente en favor del conjunto dirigido por 
Juan Varela, que obtuvo una renta final de cuatro puntos, tras haber cedido 
tan solo diez en todo el campeonato. Y eso que las cosas no comenzaban 
de manera boyante, más bien todo lo contrario, ya que en la jornada 4, el 
equipo tan solo sumaba cuatro puntos, tras haber caído con Marino CF y 
Brexo Lema en A Lavandeira y empatado en casa del Pastoriza. Tres triunfos 
consecutivos comenzaban a mostrar el verdadero potencial del grupo, pero 
en la octava jornada, el Once Caballeros “B” se llevó un punto del terreno 

de juego local. Hablar de ascenso por entonces parecía poco menos que una 
broma de mal gusto, pero el equipo no solo no bajó los brazos, sino que co-
menzó a arrasar, vapuleando y goleando a prácticamente la totalidad de los 
rivales, ganando todos los encuentro hasta el final de la campaña, es decir, el 
juvenil del Sporting Burgo fue capaz de sumar dieciséis triunfos de manera 
consecutiva, remontando también el golaveraje con su rival más directo. La 
celebración del ascenso fue una realidad y el próximo mes de septiembre 
llegará la Primera Autonónica, una categoría ya de mucho nivel, pero para 
la que esta entidad llega muy preparada y con la ilusión de consolidarse. A 
su vez, muchos de los integrantes de este juvenil serán el futuro del primer 
equipo, con lo que este club camina sobre seguro y muy consciente de que 
su trabajo está dando frutos de mucho calado.

EL SPORTING BURGO LOGRA UNA GRAN GESTA EN CATEGORÍA JUVENIL
Dieciséis triunfos de manera consecutiva dan el título y el ascenso al equipo dirigido por Juan Varela.
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EL SADA CF continúa madurando un proyecto ambicioso
El primer equipo aún tiene opciones de alcanzar la promoción de ascenso al grupo 1 de Primera Galicia.

El Sada CF continúa madurando su nuevo proyecto y en el curso actual 
todavía no dijo su última palabra en la pelea por el play off. No será nada 

sencillo que puedan alcanzarlo, pues los de Juan José González tienen acu-
mulada cierta desventaja, difícil de superar a falta de tan solo cinco partidos 
para el final, pero a la vez no es menos cierto que los suyos fueron capaces de 
competir de tú a tú en todos los encuentros del campeonato, teniendo tan 
solo un día malo de verdad en el curso, que fue en la visita al Relámpago de 
Elviña (4-0), cediendo en el resto de derrotas por tan solo un gol de diferen-
cia. La falta de fortuna impidió a este equipo tener más puntos en la tabla y 
por lo tanto estar algo más arriba en la clasificación. SD Torre, Relámpago, 
Abellá, Atlético San Pedro y Santa Cruz CF serán los rivales de los sadenses 
en las jornadas que quedan de curso. Necesitan casi un pleno y a partir de ahí 

ver que puede pasar con el resto de rivales, parece complicado, pero el equipo 
está en forma, como ya demostró en la visita a Teixeiro, ganando por 1-3, e 
incluso ante dos gallos como Sporting Cambre y Sporting Meicende, pues 
aunque terminaron perdiendo el partido, dejaron claro que no están lejos y 
que están capacitados para poder hacer grandes cosas. Más allá de esta tem-
porada, seguir incorporando canteranos al primer equipo continúa siendo 
uno de los principales objetivos de una entidad joven, pero con muchísimo 
futuro. Su fútbol base es de lujo, teniendo en las competiciones de fútbol-11 
a dos equipos juveniles, otros dos cadetes y dos infantiles, mientras que en 
las de fútbol-8 cuentan con cuatro alevines, tres benjamines y tres preben-
jamines, además de otros niños aún en edad biberón y que se forman para 
comenzar a competir en los próximos cursos.
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El Traumacor Culleredo camina con paso firme hacia la Liga EBA en un 
curso inmaculado, en el que no encontró rival en una primera fase norte 

en la que quedó campeón, tras ganar trece partidos y perder tan solo en una 
ocasión. El equipo no bajó el pistón en la segunda fase y volvió a quedar 
primero, esta vez con pleno de triunfos, con lo que logró plaza directa en las 
semifinales por el título. Los Álvaro Añón, Konstantinos Chatzileris, Chris-
tian Añón, Fernando Vidal, Martín Rodríguez, José Luis Díaz, Borja Mor-
cillo, Enrique Blanco, Jorge Fernández y el gran Alberto Corbacho forman 
un grupo absolutamente temible, siendo los favoritos número 1 para hacerse 
con una de las plazas de salto de división. La Liga EBA es una competición 
mucho más adecuada para un equipo que independientemente de lo que 

pase en la lotería del play off, ya demostró no tener rival, pues 19 triunfos 
y tan solo 1 derrota así lo atesoran en lo que va de campaña. El Pabellón de 
O Burgo disfruta al máximo de un equipo de ensueño y que todavía tiene 
muchas alegrías por darles. La afición por el baloncesto creció mucho en la 
comarca en los últimos tiempo y buena culpa de ello lo tiene una entidad 
modélica y que no solo cuenta con el primer equipo, sino también con una 
base maravillosa, que se forma a las órdenes de grandes entrenadores y que 
tiene muchísimo que decir en el equipo senior en los próximos años. Culle-
redo puede presumir de otra grandísima entidad dentro de su concello y de 
ello se beneficia un mundo del baloncesto que es apasionante y no para de 
ganar adeptos a nivel mundial.

EL TRAUMATOR CULLEREDO NO ENCUENTRA RIVAL EN LA LIGA
El equipo cullerdense se paseó en la primera fase del campeonato y volvió a hacerlo en la segunda.
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El Sporting Meicende continúa en la pelea por 
el ascenso directo cuando faltan cinco jorna-

das para la conclusión del campeonato regular 
en el grupo 1 de Segunda Galicia de la Dele-
gación de A Coruña. Los de Maikel Naujoks 
afrontarán auténticas finales ante Once Caba-
lleros, Queixas, Atlético Castros, Oza Juvenil y 
Suevos, siendo el mano a mano con Relámpago 
y Sporting Cambre, habiendo en juego dos pla-
zas de ascenso directo. La situación es inmejora-
ble para que esta histórica entidad del concello 
de Arteixo recupere la Primera Galicia, pero a la 
vez la exigencia es máxima ante el gran empuje 
de dos rivales de muchísima entidad. La gran 
segunda vuelta del Sporting Cambre compli-
có las cosas de manera absoluta a Relámpago y 
Meicende, conjuntos que llegaron a tener una 
ventaja casi definitiva en lo alto de la clasifica-
ción. Los rojiblancos continúan dependiendo 
de sí mismos, pero la emoción será total y ab-
soluta hasta el final. El calendario que les queda 
es teóricamente asequible, aunque hablar de eso 
a estas alturas de temporada ya no tiene sen-
tido, pues nunca se sabe ya dónde está lo más 
complicado, ya que los rivales de abajo se es-
tán jugando la vida y los hace también temibles 
e impredecibles. Mirando al plano individual, 
no podemos dejar de mencionar el gran curso 
de Jonathan Casal, máximo artillero de la cate-
goría, tras anotar 20 dianas en 28 encuentros. 
Yago Barral, Carlos Moure, Álex Ares, Marcos 
del Río o Franco David son otros de los gran-
dísimos jugadores de un equipo que va a por 
todas y que no está dispuesto a ceder su plaza 
de privilegio en el último sprint de la campaña.

EL MEICENDE NO ESTÁ DISPUESTO A CEDER SU PLAZA DE PRIVILEGIO
Los de Maikel Naujoks afrontarán cinco jornadas decisivas en las podrían celebrar el regreso a Primera.
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JUAN CARLOS CANDAL: “estaremos en todas las pruebas de la copa”
El presidente del CC Cambre estuvo con Álvaro Aldrey en el programa Es Deporte de ES Radio Galicia.

Juan Carlos Candal, presidente del CC Cambre, estuvo en el programa 
ES Deporte de ES Radio Galicia, siendo entrevistado sobre el gran mo-

mento que vive una entidad que ya fue fundada en el año 1999, creciendo 
desde entonces, hasta disponer en la actualidad de más de 200 licencias de 
deportistas, los cuales compiten en la modalidad tradicional de fondo en 
carretera, pero también en modalidades que se están poniendo cada vez 
más de moda, por decirlo de alguna manera, como el Ciclocross o la BTT, 
donde vienen de destacar en los últimos meses. La empresa Renault Caeiro 
lleva apoyando a esta entidad desde el año 2008 como patrocinador prin-
cipal, no pudiéndonos olvidar tampoco de otros grandes colaboradores del 
club, como por ejemplo: Deputación da Coruña, Fundación Deporte Ga-
lego, Restaurante Casa Celia, Luz Coruña Rótulos Luminosos, Jardinería 
Arce, Arte en Transfer, Servicios Reunidos, Ciclos Quintela o Manu Sport. 

- Juan Carlos, estáis ya cerca de cumplir las bodas de plata y este Club 
Ciclista Cambre que no para de dar alegrías casi cada fin de semana, 
¿cómo valoras la situación actual?
- “Sí, la verdad es que sí. Como bien comentabas ya estamos cerquita de 
las bodas de plata. Parece que fue ayer cuando comenzaba esta andadura 
con el anterior presidente del club, con Antonio, y desde aquella ya van 24 
años y el club no para de crecer. Estamos muy contentos porque la sección 
de las escuelas, las categorías base, tienen cada vez más niños y no es nada 
sencillo en un deporte más minoritario. Nosotros ahí, en esas escuelas, 
estamos superando ya las 100 licencias y cada día nos llaman más niños. 
Para nosotros es un orgullo poder ver tanta cantera, tanto en la modalidad 
de BTT como en fondo en carretera, ver competir a nuestros niños y niñas 
por nuestros montes y por nuestras carreteras. El tema de los éxitos, pues la 

https://www.los2hermanoscoruna.es/
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verdad es que también nos está acompañando, pero sinceramente, más que 
los resultados, para nosotros el verdadero éxito viene en lo que te decía, en 
poder ver a tanta juventud implicada en nuestro proyecto. Ya solo poder 
contar con una escuela tan grande es un sueño, a partir de ahí, si nuestros 
niños consiguen medallas y consiguen triunfos, pues bienvenidos sean”.

- La sección femenina es otro orgullo para el club y sois de los pocos clubes 
de nuestra tierra que estáis compitiendo la Copa de España-Cofidis y ade-
más haciéndolo de maravilla, con corredoras dando que hablar.
- “Tenemos un equipo muy potente de cadetes en la actual temporada, con 
ocho corredoras. Alejandra Neira está ahora mismo tercera en la clasificación 
de la Copa de España. Se disputaron tres pruebas hasta ahora, una en Noja 
en Cántabria, otra en Beasaín en el País Vasco y hace un par de domingos 
en Pontevedra, y tras competir en las tres, se encuentra tercera en la general. 
También Lara Fuentes está con opciones en la categoría junior, aunque el otro 
día un percance la privó de llegar en los puestos delanteros. Vamos a intentar 
hacer toda la Copa, son ocho pruebas, lo que pasa es que esta son en la zona 
norte, y ya las últimas son por la zona de Cataluña y Andalucía, pero bueno, 
intentaremos ir, aunque sea por las corredoras que están con opciones”.

Los gastos se incrementan mucho y se hace complicado llegar a toda la 
Copa, imagino que el esfuerzo es enorme desde el punto de vista del pre-
supuesto. 
- “Claro, los gastos se incrementan mucho. Nosotros tenemos que viajar en 
coche, para llevar las bicicletas y el material para poder asistir a las corredoras 
en carrera, entonces tenemos que mandar a las corredoras en avión, para que 
no se cansen mucho y también para que puedan ir a clase, pues también tienen 
clase, no pueden viajar durante la semana para llegar el fin de semana, entonces 
bueno, tenemos que desplazar al equipo en avión y los técnicos ir en coche, 
para llevar todo el material y los vehículos del club, por lo cual los costes se 
elevan mucho. Está claro que no es lo mismo correr aquí cerquita, que hacerlo 
a 1000 kilómetros, pero haremos un esfuerzo porque las niñas lo merecen y es 
una competición importante para nosotros y queremos aprovechar todas las 
opciones. Teniendo a Alejandra tercera, intentaremos ir a todas las pruebas”.

- En los primeros meses del año fue turno para la BTT y ahí también lu-
cíais, una modalidad a la que también le dais máxima relevancia.
- “Nosotros competimos en las tres modalidades, tanto en BTT, como en Ca-
rretera, como en el Ciclocross, que llega en los últimos meses del año. BTT 
hay durante todo el año, pero como tú bien comentabas ahora, hay una mo-

dalidad nueva dentro de la BTT que se llama Resistencia. Ahí hablamos de 
pruebas de 3 horas, se pueden hacer de forma individual o por parejas. Este 
año se disputó por primera vez la Copa Galicia, durante los meses de enero 
y febrero. Hubo también Campeonato Gallego. Sacamos varios títulos, Fran 
lo consiguió en junior, Manuel en máster 60, Lara Fuentes también ganó en 
junior y Sofía Álvarez también lo consiguió en sub 23. Es una modalidad muy 
divertida, pues al ser circuitos relativamente pequeños, se pasa muchas veces 
por la zona de meta y las competiciones son más vistosas que las pruebas de 
Maratón, donde son distancias mucho más largas, se busca un punto lejano 
y simplemente vuelves. Este año la acogida ha sido muy elevada y nosotros 
conseguimos grandes resultados”.

- ¿Por dónde viene el futuro?
- “Los corredores ya comenzaron hace un par de semanas a correr en León y 
ahora en el mes de abril ya comienzan las pruebas por Galicia. En unas sema-
nas ya estaremos con todos los equipos compitiendo en todas las categorías, 
desde Mini BTT hasta todos los equipos de Carretera, y el futuro viene por 
seguir creciendo con la cantera y a ver si en un añito o dos podemos volver a 
lanzar el equipo élite-sub 23 con gente de nuestra casa. El trabajo se está ha-
ciendo bien, hay muchos niños y esperemos tener una continuidad para poder 
sacar ese equipo élite-sub 23 en las próximas temporadas”.
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E xi A la hora de realizar ejercicio físico, una de los aspectos que cobra 
una especial relevancia es el calentamiento. Este calentamiento suele 

ser obviado por la mayoría de personas, las cuales achacan una cantidad 
ingente de excusas: falta de tiempo, desconocimiento a cerca del mismo, 
etc.
Por este motivo, en este artículo vamos a tratar de acercarles un poco qué 
es un calentamiento, cuáles son sus beneficios, distintos tipos…
El calentamiento podría definirse como el conjunto de ejercicios suaves 
y progresivos que tienen como finalidad preparar al organismo para la 
actividad física posterior (de mayor intensidad) y disminuir el riesgo de 
padecer una lesión.

• Entre sus muchos beneficios, destacamos:
• Incremento progresivo de la temperatura corporal.
• ncremento del volumen de oxígeno en sangre.
• Aumenta el rendimiento muscular.
• Evita lesiones.

En cuanto a los tipos de calentamiento se refiere, existen dos a destacar: 
el calentamiento general y el calentamiento específico.
El calentamiento general se utiliza para poner en funcionamiento la ma-
yor parte de músculos posibles. Es por ello que en él se realizan ejercicios 
en los que participa la totalidad del cuerpo, prácticamente. Su función no 
es otra que la de aumentar la temperatura corporal y el riego sanguíneo.
Y, por otra parte, se encuentra el calentamiento específico. Este calenta-
miento específico engloba una serie de ejercicios destinados a trabajar los 
músculos que mayor participación tendrán en la actividad física que se 
va a llevar a cabo inmediatamente después. Dichos ejercicios son de una 
intensidad mayor que aquellos que forman parte de un calentamiento 
general.
Como norma general, lo ideal sería confeccionar un calentamiento que 
involucrará tanto un calentamiento general como un calentamiento espe-
cífico, lo que nos ayudará a obtener el mayor rendimiento en la actividad 

Importancia y beneficios de un buen calentamiento

que vayamos a practicar, minimizando riesgos.
A todos los ejercicios que hagamos dentro de un calentamiento, es acon-
sejable acompañarlos con distintos estiramientos para hacer que los mús-
culos y tendones alcancen su mayor grado de amplitud y de rango de 
movimiento.
Una de las preguntas más frecuentes que surge cuando diseñamos una 
rutina de calentamiento es cuál debe ser la duración del mismo. Esto 
es relativo, puesto que, dependiendo de la actividad, el calentamiento 
tendrá una duración u otra. Sin embargo, y en términos generales, una 
rutina de calentamiento cercana a los 10-15 minutos sería la ideal.

https://www.luciarivasnutricion.es/
https://m.facebook.com/Ursulacacharronquiromasaje/?locale2=es_ES
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LAS 11 DIFERENCIAS · BASES DEL SORTEO

Encuentra las 11 diferencias del PASATIEMPOS
y entra en el sorteo con los demás acertantes 
de este fantástico Reloj Smart Bracelet.

COMO PARTICIPAR

1º Seguirnos en facebook o twitter
2º Enviar tu solución del PASATIEMPOS por mensaje privado a:
facebook: Time Sport - El periódico del partido o twitter: @TimeSportEU.

solución: en 15 días en RRSS

https://www.instagram.com/lumeferrotaberna/
https://www.paxinasgalegas.es/veimar-349976em.html
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